

Zur Entwicklung der Lehrstellenbörse in Zehdenick



Im Oktober 2003 stellten sich erstmals ca. 20 Firmen, allesamt Mitglieder des Schulfördervereins, im Schulhaus der Realschule den Schülern der Realschule vor.

Ein Jahr später zog man bereits in die Turnhalle um, um den ca. 40 ausstellenden Unternehmen ausreichend Platz bieten zu können.

Für die 3. Lehrstellenbörse 2005 gewannen die Realschul-Organisatoren weitere Partner: die Exin-Oberschule, die Fördervereine beider Schulen, die Zehdenicker Unternehmerrunde (ZUR), die Stadt Zehdenick und die Stadtwerke Zehdenick.

75 Firmen standen erstmals alle Schülern des Mittelzentrums Zehdenick, Gransee, Fürstenberg/H. sowie der Gemeinde Löwenberger Land zur Verfügung.

2006 konnte die Ausstellerzahl sogar noch einmal getoppt werden: 80 Unternehmen der Region unter einem Dach - eine hohe organisatorische Leistung!

Die bewährte Zusammenarbeit wurde in der Form bis einschließlich 2009 fortgeführt.

2010 wurde die Organisation der Lehrstellenbörse dann in die Hände der REGiO-Nord gegeben, die auf den gesammelten Erfahrungen aufbauend, die Tradition in diesem Sinne fortführte.

Im Jahr 2020 fielen sehr viele Veranstaltungen durch die Corona-Pandemie vollständig aus. Das Team der REGiO-Nord stellte sich der Herausforderung und wagte das Experiment einer digitalen Lehrstellenbörse. 22 Unternehmen ließen sich darauf ein – keine Selbstverständlichkeit in einer Zeit, in der der Alltag plötzlich nicht mehr alltäglich war.

Auch die Durchführung der 18. Lehrstellenbörse 2021 stand im Zeichen Coronas, konnte aber unter etwas eingeschränkten Bedingungen wieder in der Turnhalle des OSZ stattfinden. 53 Aussteller trafen sich mit den Schülern aus Nord-OHV.

2022 und 2023, zum 20-jährigen Jubiläum, konnten die jeweils über 200 angemeldeten Schüler sich an 55 Messeständen informieren.

Die Lehrstellenbörse wird in enger Zusammenarbeit mit den Schulen organisiert. Sie ist in den WAT-Unterricht eingebunden und findet für die 10-Klässler der weiterführenden Schulen Zehdenicks, Gransees und Löwenbergs verpflichtend statt. Darüber hinaus sind selbstverständlich alle interessierten Jugendlichen und deren Eltern herzlich eingeladen, sich hier rund um Ausbildung, Duales Studium, Praktika und Ferienjobs zu informieren.

Wir danken allen Organisatoren und Mitstreitern für Ihr Engagement!